
会派名　会派自民 №１

１．遊泉寺銅山跡整備費（1億2,600万円）について

・事業の概要

・本事業のねらいと考え方

・今後の事業の展開

２．粟津駅東地区周辺整備費（950万円）について

・事業の概要と目的

３．消雪施設整備費(2,700万円）について

・年間の予算及び事業内容

・市全体の除雪戦略について

・消雪装置の普及拡大について

・国への働きかけ

１．はつらつ環境整備助成金（1,700万円）について

・内容，内訳

・補正対応

２．こまつまるごと観光物産推進費（4,070万円）について

・内容

・カブッキーポイントについて

３．並行在来線運行支援費（160万円）について

・内容

・北陸新幹線敦賀開業時の負担

・運行への意見

表　靖二1

2 高野　哲郎
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順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨



会派名　自民党こまつ №２

１．ごみ処理管理費（1億9,597万円）について

(1) 管理費の内訳と家庭用ごみの現状について

・ごみ処理管理費の内訳について

・ごみの種類とそれぞれの排出量について

・市で扱えないごみについて

・不法投棄の件数と処理費について

(2) これまでの課題と今後の解決策について

・大型ごみについて

・市外よりの持込件数及びその数量と課題について

・分別について

２．エコロジーパークこまつ・クリーンセンター建設費（24億

3,310万円）について

(1) 夏に稼働するエコロジーパークこまつ・クリーンセンター

について

・建設費の内訳について

・クリーンセンターの処理能力と焼却する種類について

・稼働日数と焼却炉維持のための最低焼却数量について

・焼却灰の排出量と処理について

３．ごみダイエット50％費（6,300万円）について

(1) 可燃ごみダイエット袋導入後のこれからについて

・ごみダイエット50％費の内訳について

・導入前平成27年度可燃ごみ排出量と導入後平成29年度可

燃ごみ排出量について

・ごみダイエット袋販売枚数について

・費用対効果について

・ごみダイエット50％ＯＦＦに向けた今後の具体的な取り

組みについて

吉村　範明3

質　疑　通　知　要　旨順番 質疑者氏名



会派名　自民党こまつ №３

１．ジビエ倍増モデル整備費（1,300万円）について

(1) ビジネスとして持続し安全で良質なジビエ提供の実現に向

けて

・増え続ける農業被害

・市町負担費（処分費，捕獲費）

・南加賀３市１町で年間1,500頭以上捕獲の内訳

(2) モデル地区公募にエントリー，地区選定を目指す

・ジビエ倍増モデル整備事業とは

・年間1,000頭以上の加工処理は可能か

・予定処理施設の規模は

・本格稼働までのスケジュール

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

4 井田　秀喜



会派名　無会派 №４

１．県議会議員選挙費(580万円），市議会議員選挙費（138万

円）等について

・内容について

・性別記載欄について

１．小中学校の学校運営費（1億2,388万円）について

(1) 教職員の出退勤管理システムについて

・導入の目的は

・運用については

・働き方改革に向けては

１．橋りょう改修等整備費(1億9,000万円）について

(1) 橋梁点検調査状況

・対象調査橋梁数と事業内容

・事業費内訳

(2) 橋梁長寿命化の橋梁整備費

・本予算における対象橋梁は

・事業内容と事業費内訳，予算措置

・橋梁長寿命化計画とその進捗状況と課題

片山　瞬次郎7

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

木下　裕介5

浅村　起嘉6



会派名　無会派 №５

１．地方消費税交付金（21億円）について

(1) 地方消費税交付金の増額について

・配分基準見直しについて

(2) 地方消費税交付金が増額されれば普通交付税が減らされて

いく流れにならないか

・普通交付税は減額されていかないか

２．学校給食運営費（2億1,200万円）について　

(1) 民間委託推進の目的と業務委託費について

・目的について

・業務委託費について

(2) 民間委託にともなっての市職員の動向について

・市職員の削減数について

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨
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